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議議議議        事事事事        録録録録    会議の名称 令和 4年 愛荘町教育委員会 第 4回定例会  開催日時 令和 4年 4月 28日（木）午後 4時 00 分 開催場所 秦荘庁舎 2階 大会議室 出席者 【教育長】徳田寿 【教育委員】4名 森秀昭、松浦延代、中村由香里、黒川泰守 【事 務 局】7名  教育次長        上林市治  学校教育担当課長  山川剛 生涯学習課課長    陌間秀介  図書館長      三浦寛二 歴史博物館館長    下村今日子 給食センター所長  阪本崇 教育振興課係長    久保泰代   【傍 聴 人】0名 議事日程 日程第 1 議案第 17 号 愛荘町スポーツ大会出場激励金交付内規の一部を改正する告示について 日程第 2 議案第 18 号 愛荘町社会教育委員の委嘱について 日程第 3 議案第 19 号 要保護および準要保護児童生徒の認定について 日程第 4  承認第 8号  区域外就学の専決処分につき承認を求めることについて 作成者 教育振興課 久保 泰代    上林次長   教育長             

午後 4時 00 分開会  ただいまから令和 4年第 4 回教育委員会定例会を開催させていただきます。開会にあたりまして教育長ご挨拶をお願いします。  皆様こんにちは。第 4回定例会にご出席をいただきありがとうございます。 過日 4月 11 日、12 日には、入学式・入園式へのご出席、また 13日には、リモートによる県教育委員会主催の説明会・研修会にご参加いただき重ねてお礼を申し上げます。 さて新年度・新学期がスタートし、最初の４月がまもなく終わろうとしています。新型コロナ感染症の脅威は去ったわけではありませんが、学校教育・社会教育とも学びをできる限り止めないという方針の下、行事・事業等を進めているところであり、一つの例として両中学校の修学旅行が今日終わることになっています。 私事ですが、先週久しぶりに電車を利用し出張しました。途中の駅から親子連れが乗車してきました。子どもは 3才くらいだったでしょうか、親子が通路に立とうとしたところ、大学生風の青年二人があたりまえのように実にタイミ
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                       上林次長    教育長        各委員  教育長 

ングよく席を譲る姿がありました。とても気持ちのよい光景でした。有村町長はよく「公益に資する生き方」ということを話されますが、他の人のこともさりげなく思いやり行動できるそんな人材を育てていくことは、この国の将来に大きな力になると確信しました。 また話は変わりますが、去る 19日に全国学力学習状況調査が実施されました。そこで昨日私もその問題にチャレンジしてみました。小学校国語の問題を解いている中で「これは、結構面倒くさいな。読むことへの抵抗があってはとても厳しいな。」と感じました。設問の多くが、見開きのページだけではなく、前の前のページに戻ってあちらこちらを行ったり来たりしながら読まないといけない。また、記述式の問題では、問題にある文章から抜き出すだけではなく、自分の考えを入れ、字数制限がある中でまとめて書かなくてはならない。日常での文章表現に接する機会や語彙の数、まとめるといった書く経験の習熟度などが大きく左右してくるのではないかと思ったところです。算数の方では以前に比べると読む量は減りましたが、新しくプログラミングでの考え方の問題が出題されておりました。 そうした意味でも、この大型連休中に少しでも家庭で大人も子どもも減メディア・親読書のライフスタイルであってほしいと願うばかりです。 それでは、本日も定例会の議事等につきまして、積極的なご意見を賜りますようよろしくお願い申し上げまして、開会にあたってのご挨拶とさせていただきます。  ありがとうございました。それでは本日の議案日程につきましてはお手元に配布の通りでございます。議事進行につきましては教育長よろしくお願いいたします。  ただいまの出席委員は 5名で定数に達しています。よって令和 4 年愛荘町教育委員会第 4回定例会は成立いたしましたので開会いたします。 最初に議事録の承認です。愛荘町教育委員会議事運営に関する規則第 9 条において、議事録に記載した事項に関して委員中に異議があるときはこれを会議に諮って決定するとされています。令和 4 年第 1回臨時会の議事録について、事務局からあらかじめ配布され確認していただいていると思いますが、議事録にご異議はございませんか。       【異議なし】  それでは、令和 4 年第 1回臨時会の議事録は承認いただきました。後ほど、
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       陌間課長  教育長   各委員  教育長   各委員  教育長    陌間課長  教育長   森委員  陌間課長  教育長  各委員  教育長  

委員の皆さんにはご署名をお願いします。 なお、本日の令和 4年第 4 回定例会の議事録署名も全員で行いますので、よろしくお願いします。 それでは議題に入ります。日程第 1 「議案第 17 号 愛荘町スポーツ大会出場激励金交付内規の一部を改正する告示について」を議題といたします。事務局より説明をお願いします。  ―議案第 17号の説明―  ただいま「議案第 17号 愛荘町スポーツ大会出場激励金交付内規の一部を改正する告示について」の説明がありました。ご質問等ございませんか。      【質疑なし】  質疑がないようですので、これより議案第 17号を採決いたします。本案は原案のとおり可決することにご異議ありませんか。  【異議なし】  ご異議なしと認めます。よって議案第 17号は、原案どおり可決されました。続きまして、日程第 2 「議案第 18 号 愛荘町社会教育委員の委嘱について」を議題といたします。事務局より説明をお願いします。  ―議案第 18号の説明―  ただいま「議案第 18 号 愛荘町社会教育委員の委嘱について」の説明がありました。ご質問等ございませんか。   この委員は退職した場合は交代となるのですか。   そのとおりです。       その他ご質問等ございませんか。  【質疑なし】  質疑がないようですので、これより議案第 18号を採決いたします。本案は原案のとおり可決することにご異議ありませんか。 
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 各委員  教育長       各委員  教育長          

 【異議なし】    ご異議なしと認めます。よって議案第 18号は、原案どおり可決されました。それでは次の議案に入る前に議案19号および承認第8号は個人情報に関わる議題となっております。愛荘町教育委員会議事運営に関する規則第 5 条の規定により「人事に関する事件、その他の事件について出席委員の 3分の 2以上の多数で議決したときはこれを公開しないことができる。」となっております。この議案については、公開しないことしてよろしいか、お諮りします。  【異議なし】  異議なしと認めます。よって議案第 19 号および承認第 8号は非公開といたします。 ●上記の決定により、議案第 19 号、承認第 8号は非公開とする。   「議案第 19 号 要保護および準要保護児童生徒の認定について 」 可決件数    小学生     121 名 中学生      83 名  「承認第 8号 区域外就学の専決処分につき承認を求めることについて」 承認件数    小学生      1 名 中学生      2 名    以上で、令和 4年第 4回定例会の案件はすべて終了しました。  午後 4時 30 分 閉会      


